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問題二                《發言人：華語文學系/陳銘煌老師》 
二坪山校區泳池旁的停車場，校外泳客經常違規停車(停在最近泳
池入口的路邊，或佔用殘障車位)，未見制止勸導，積習已久。 

問題三                《發言人：華語文學系/陳銘煌老師》 
二坪山校區 K2, K3 兩棟教授休息室桌椅破舊，疏於維護，未有效
管制，2017 年 12 月 29 日本人與教務處課務組聯繫，前來 K3 休

息室破獲學生(一男一女)反鎖裡面「睡覺」(學生自稱)，而且已非

一次。如何改善？請檢討。 
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問題四                《發言人：機械工程學系/唐士雄老師》 
許多同學反應，學校某些餐廳真的很難吃。 
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問題五                《發言人：機械工程學系/唐士雄老師》 
時常有野狗在校園，還會追人追車，應顧慮安全。 

問題六  
是否可以請總務處責成清潔公司消毒校園的公共區域，例如電梯

或餐廳桌椅嗎？謝謝。 

問題七                《發言人：共同教學中心/周德榮老師》 
請問研究發展處，最近收到通知調查聯合研究室運作情形，因為

我這邊有一個「生死學研究室」，前校長起即很少運作，目前其

他成員已經退休，後來有人提醒我說，我們學校目前配合發展醫

學工程大學，我覺得這既然叫生死學研究室，這可能不是我個人

或者是這個研究室的問題，可能要有一個比較高度放在學校整體

去看，我之前是跟研發處討論，兼任老師是不能進來，應該要把

法令放寬，因為很多兼任老師其實都是醫藥背景的，我覺得要尊

重他們，讓他們來學校兼任，未來在運作上，是不是可做一個更

寬廣的發展，而不是只限於寫計畫、做研究，例如帶讀書會去運

作等。 
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問題八                《發言人：共同教學中心/周德榮老師》 
二坪山校區游泳池停車場，整體看二坪山校區，18:20 上進修學士

班的課，找不到停車位，停貴賓區亦名不正言不順。二坪山校區

停車位擁塞，人較多，是不是做整體規劃，而非僅景觀餐廳可以

免費停車。要上進修學士班的課程前，也常有人員亂停，擋住行

車動線。 

問題九                《發言人：機械工程學系/陳石法老師》 
攀岩是一個很好的運動、健身休閒活動，本校有很多建築物牆壁

或空地，是否可以設立攀岩場。也可以給學生校際交流。 
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問題十                  《發言人：學生事務處/楊哲智老師》 
學校已通過「獎助生分流要點」，建議日後皆採「獎助生」不使

用「工讀生」一詞。 
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